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 Mainz, 07.10.2019 
 
 
Anfrage 1435/2019 zur Sitzung  am 14.10.2019 

 
Empfang für den Zehnkampf-Weltmeister Niklas Kaul (CDU) 
 
 Bei den 17. Leichtathletik-Weltmeisterschaften in der katarischen Hauptstadt Doha wurde 
Niklas Kaul, ein Sportler des USC Mainz, zum jüngsten Zehnkampf-Weltmeister aller Zei-
ten. Insbesondere durch seine grandiosen Leistungen im Speerwurf und beim 1500-Meter-
Lauf, sicherte er sich die Krone der Athleten. Der Weltmeister-Titel ist für den jungen Ath-
leten aus Saulheim sowie für die ganze Stadt Mainz ein riesiger Erfolg. Am Samstag, den 
5. Oktober fand zu seinen Ehren ein Empfang der Stadt Mainz statt, bei dem er sich auch 
ins Goldene Buch eintragen konnte.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Gibt es eine Dienstanweisung o. ä. für das Ausrichten von Empfängen und Eh-

rungen? Wenn ja, sieht diese vor, dass Vertreterinnen und Vertreter des Rates 

an den Empfängen teilnehmen sollen? 

2. Wenn die Teilnahme von Vertreterinnen und Vertretern des Rates bei Empfän-

gen vorgesehen ist, weshalb wurden bei dem Empfang von Niklas Kaul keine 

eingeladen? 

3. Wenn die Teilnahme von Vertreterinnen und Vertretern des Rates bei Empfän-

gen nicht vorgesehen ist, hält die Verwaltung dieses für angemessen? 

4. Hält es die Verwaltung für einen angemessenen Umgang des Rates, dass die-

ser bei der Eintragung von Niklas Kaul nicht eingeladen wurde? 

5. Warum wurden keine Vertreter des Rates zu diesem Empfang eingeladen? 

6. Wie oft waren bei den letzten zehn Eintragungen in das Goldene Buch der Stadt 

Mainz Mitglieder des Rates eingeladen? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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